
Dorcas, Gazelle d’amour, Tabitha 

 

Depuis la grande persécution à Jérusalem, beaucoup de disciples de Jésus, les chrétiens, se 

sont enfuis dans d’autres villes. Maintenant que l’église de Jérusalem est en paix, Pierre 

décide d’aller visiter plusieurs chrétiens dans les autres villes. Mais il ne sait pas quelles 

aventures le Seigneur lui réserve ! 

Il va à Lydde près de Jérusalem et il y trouve un homme paralysé depuis 8 ans, qui s’appelle 

Enée. Dieu pousse Pierre à dire à Enée de se lever par le nom de Jésus-Christ qui est 

puissant… et Enée se lève ! Il est guéri, quel miracle ! C’est tellement merveilleux que tous 

les habitants de la ville et de la région croient au Seigneur Jésus pour être sauvés de leurs 

péchés ! Ce sont des chrétiens maintenant. 

Dans une ville à côté, à Joppé, il y a une femme qui s’appelle Tabitha ou Dorcas dans une 

autre langue, ce qui veut dire Gazelle, une sorte de biche. C’est un joli prénom n’est-ce pas ? 

Bien plus que ça, c’est une chrétienne remplie d’amour. Elle passe beaucoup de temps avec 

les pauvres pour leur faire du bien. Elle coud aussi des robes pour les veuves pauvres, ces 

femmes qui n’ont plus de mari pour s’occuper d’elles. Nous ne savons pas beaucoup de 

choses sur elle mais ce que la Bible veut que nous retenions, c’est qu’elle est une femme qui 

a un grand cœur pour Dieu et pour les autres. 

Malheureusement, elle tombe malade et le Seigneur ne la guérit pas, Il a un autre plan pour 

elle. Alors elle meurt et tout le monde est très triste car ils l’aimaient beaucoup. 

Les disciples de Joppé ont su que Pierre est dans la ville d’à côté, alors vite, ils envoient deux 

d’entre eux pour le chercher en urgence. Ils ont sans doute entendu parler du miracle sur 

Enée le paralysé et ils ont un espoir ! 

Pierre les suit tout de suite et on l’amène dans la chambre de Tabitha où il y a beaucoup de 

veuves qui pleurent. Elles montrent à Pierre les tuniques et les vêtements que Tabitha leur 

avait fait et offert. Elles sont tellement tristes d’avoir perdu leur chère amie et sœur en 

Christ. Car tous les chrétiens sont des frères et sœurs de la famille de Dieu. 

Pierre, guidé par le Saint-Esprit, fait sortir tout le monde. Ensuite il prie à genoux puis dis au 

corps mort de se lever…. Et tu sais quoi ? Tabitha ouvre les yeux, le regarde et s’assoit. Pierre 

la fait se lever et appelle tous ses chers amis. Quel miracle ! Quelle joie ! Quelle fête ! Oui, 

Dieu est le Dieu de la vie, de la résurrection. C’est une histoire merveilleuse qui s’est 

vraiment passée. Et bien sûr, toute la ville de Joppé a été au courant et beaucoup sont 

devenus des chrétiens. La famille de Dieu s’agrandit ! 

Pierre reste encore à Joppé chez un ami Simon. 

Les miracles sont extraordinaires mais Dieu ne nous les promet pas. Il les fait quand Il le veut 

mais ce qu’Il décide est toujours le meilleur pour ses enfants même si nous ne le 

comprenons pas. Il ne fait pas des miracles parce que nous sommes des gens biens, mais 

parce que Lui le décide, pour Sa gloire. 



Pourtant Dieu promet un miracle à chaque être humain, la vie éternelle ! En effet, il a 

envoyé Jésus son Fils pour mourir à notre place car la mort éternelle en enfer est la punition 

que nous méritons à cause du mal qui est en nous, le péché. Ce miracle, ce pardon, cette vie 

pour toujours avec Lui, à commencer sur la terre et pour toute l’éternité, ce miracle est 

possible à une seule condition. La connais-tu ? C’est que tu reconnaisses que le mal est en 

toi et que tu crois que le sacrifice de Jésus pour toi est vrai. A cet instant-là, Dieu te donne un 

cœur nouveau et tu deviens son enfant. Le Nouveau Testament est rempli de promesses 

merveilleuses pour les enfants de Dieu, et tu sais que Dieu ne peut pas mentir car il n’y a pas 

de mal en Lui. 

Alors veux-tu ce miracle ? 

Dieu dit que les chrétiens sont des enfants de lumière, Sa lumière, et que nous devons la 

porter partout où nous allons, comme Pierre. Faisons-Lui confiance et Il pourra nous utiliser 

d’une manière merveilleuse car tout ce que Dieu fait est merveilleux ! 

Prions… 

 

Vérités : Dieu est le Dieu des miracles et offre le Salut ; Il ne ment pas, nous a donné des 

promesses dans le NT et fait toujours ce qui est le mieux pour nous, ce qui Le glorifie alors il 

faut Lui faire confiance. 
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